

学校通信『自分に自信と夢を』 第82号 文責 古澤

学校に笑顔を ~ 児童会・委員会活動を通して① ~

第3回「夢サミット」を開催しました。今回は、感染症拡大防止のために延期していた校長と児童会役員及び各委員会委員長との意見交換を、校長室で給食と一緒に食べた後に行いました。

【夢サミットの目的】

- 最高学年としての自分の行動に責任を持ち、先を見通して、判断し、行動につなげる。
- 委員会活動を行う一員として、「こんな学校をつくりたい」という強い願いを持って学校を見渡し、自分たちのくらしをよりよくするための意識を高める。

【学校教育目標との関連】

- 学校に笑顔を・・・児童が集団の一員としての自覚を持ち、よりよい学校づくりに参画する。



夢サミット（意見交換会）

11月6日（金）に児童会役員との「夢サミット」を行いました。意見交換では、県南豪雨災害への支援活動後の交流についての話し合いと、各役員の公約が実現できているのかの確認を行いました。今回の支援活動については、熊本県教育委員会から熊本県公立学校善行児童生徒表彰の特別賞を受賞しており、支援を受けた小学校へ再び手紙を贈ることになりました。公約については、現在アイデアを出し合って取り組んでいることの報告がありました。10日（火）・12日（木）には、各委員長（10名）と現在の活動と今後の取組について意見交換しました。話し合った内容は、12月10日（木）の6時間目の委員会活動で報告され、後期に入り新たな活動や工夫した活動が始まっています。

増築・改修工事⑨



12月7日



12月11日



12月14日



12月17日



12月22日

12月から2階工程に入り、柱・壁・梁・天井等の工事が着々と安全に進んでいます。

熊本県は今月14日（月）、感染リスクレベルを「レベル5（厳戒警報）」に引き上げました。明後日から冬休み（14日間）になります。学校通信第61・74号で発信しました6年生からのメッセージを再度掲載します。冬休み中の健康観察カードの記録もよろしくお願ひいたします。

コロナウイルスに感染しないゾ！ここでは、感染しないためにゼッタイ必要な「手洗い」の方法についてです。みなさんは、大津小の先生方が作ってくださった「校歌で手洗い」をしていますか？ → **冬休み中も、外から家に帰ったら「校歌で手洗い」を必ず続けてください。**

その情報 本当？新型コロナウイルス感染者や、濃厚接触者、医療従事者等に対する誤解や偏見に基づく差別を行うことは許されません。恐れなければならないのは、人ではなくウイルスです。 → **私も同じ考えです。逆の立場を想像してください。正しいことを知りましょう。**

家の中でウイルスがたくさんいる所 ベスト3！6/23 林修の今でしよう講座より
1位：ダイニングテーブル（危険度5）、2位：トイレ（危険度3）、3位：洗面所（危険度2）
→ **冬休みは家で過ごす時間がが多くなります。家庭でも感染症対策をよろしくお願いします。**

今年1年、新型コロナウイルス感染症対策を講じた教育活動に御理解と御協力並びに御支援をいただき心より感謝申し上げます。多くの新しい生活スタイルを創造することができました。1月8日（金）に、新しい年の目標を決めた子どもたちに会えることを楽しみにしています。